

Glückwunsch zum zehnjährigen Bestehen des „Neuen Deutschlands“

*An das Redaktionskollegium des Organs des Zentralkomitees
der SED „Neues Deutschland“, Berlin*

Liebe Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem Redaktionskollegium, dem gesamten Kollektiv der Redaktion, des Verlages und der Druckerei sowie allen Lesern der Zeitung „Neues Deutschland“ anlässlich des 10. Jahrestages seines Bestehens herzliche Grüße.

Mit der Herstellung der Einheit der Arbeiterklasse entstand und entwickelte sich „Neues Deutschland“ als Organ des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zur führenden Zeitung des werktätigen deutschen Volkes. Schon in seinem Namen ist ein ganzes Programm enthalten: Kämpfer für das neue Deutschland zu sein, dessen granitene Basis unsere Deutsche Demokratische Republik ist.

Heute, am 10. Jahrestag des „Neuen Deutschlands“, dankt Euch das Zentralkomitee der Partei für das ständige und emsige Bemühen, eine sozialistische Zeitung neuen Typs zu werden, die, von den Grundsätzen des Marxismus-Leninismus geleitet, den Gedanken Wladimir Iljitsch Lenins verwirklicht, daß die sozialistische Presse ein kollektiver Agitator, Propagandist und Organisator sein und dadurch dem Neuen zum Durchbruch verhelfen muß.

Als Organ des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands hat das „Neue Deutschland“ die Mission, das ganze werktätige Volk für die Meisterung der großen Aufgaben zu gewinnen, deren Erfüllung den Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik bringen wird.

Vom Geist der Demokratie und des Sozialismus erfüllt, muß das „Neue Deutschland“ eine immer schärfere Klinge im Ringen für die weitere Festigung des ersten deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates und für den Aufbau des Sozialismus führen. Das erfordert, täglich